

05.06.2012 – 10:23 Uhr

## auto-suisse: Ventes de voitures pour la première fois légèrement en baisse

Berne (ots) -

juin 2012. L'évolution positive des ventes d'automobiles en Suisse connaissait pour la première fois, depuis environ une année, un léger recul: dans le rapport du mois de mai, environ 500 véhicules de moins ont été vendus en comparaison au même mois de l'année passée. Cela correspond à un léger recul de 1,7%. Le résultat cumulé de 137'405 unités (2011: 130'388) avec un plus de 7'000 nouveaux véhicules, se situe encore clairement au dessus de celui de l'année passée. «Nous sommes contents avec le développement des ventes et nous nous situons sur le niveau de nos objectifs», Max Nötzli, Président d'auto-suisse commente le résultat «Car malgré le léger recul, il s'agit pour le résultat de ce mois de mai, toujours du second des meilleurs au cours des 10 dernières années.»

Les chiffres en détails répertoriés par marques sont disponibles sous [www.auto-schweiz.ch](http://www.auto-schweiz.ch) .

Contact:

Max Nötzli

Président

Tél.: +41/31/306'65'65

E-Mail: [m.noetzli@auto-schweiz.ch](mailto:m.noetzli@auto-schweiz.ch)

Web: [www.cleverunterwegs.ch](http://www.cleverunterwegs.ch) , [www.auto-schweiz.ch](http://www.auto-schweiz.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100719622> abgerufen werden.